
开展党史学习教育 落实
!

我为群众办实事
"

活动 同步推进文明城区创建工作

拆除晾衣绳 修建电动车棚
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!

这个晾衣绳给大
家出行造成了安全隐
患

"

我们要对它进行拆
除

#$

近日
"

双花园社区
工作人员在走访过程
中发现

"

双花园西里

!

%

"

号 楼 附 近 的 树 木
之间搭设了许多晾衣
绳

"

对此工作人员询问
了相关居民

#

!

双 花 园 西 里
!

%

"

号 楼 属 于 老 旧 小

区
"

家中没有阳台
"

居
民为了晾晒衣物在楼
下的树木之间搭设了
晾衣绳

#$

工作人员介
绍 道

"

!

%

"

号 楼 之 间
有

!#

余棵树木
"

每两
棵树中间就有一根铁
丝 或 其 他 材 质 晾 衣
绳

#

为了拿取方便
"

大
多数晾衣绳的高度在

!$%

米左右
"

并且长期
捆 绑 在 树 木 中 间

"

给

树木的生长造成一定
影响的同时

"

也给往
来 的 居 民 带 来 了 不
便

#

当不熟悉小区环
境的访客或快递人员
来往时

"

会引起刮碰
等安全事故

#

在工作
人 员 的 反 复 协 调 下

"

居民们同意将晾衣绳
拆除

#

随后
"

社区组织
工作人员对晾衣绳进
行了拆除

#

!

这 些 晾 衣 绳 都
在这好多年了

"

平时
从 这 过 都 得 低 头

"

一
不 注 意 就 容 易 刮 到

"

社区可是帮我们解决
了安全隐患

# $

居民张
女士说道

#

社区工作
人员提示

"

树木
%

花坛
等 属 于 公 共 空 间

"

各
位居民请不要随意占
用

"

以免引起安全事
故等

#

!

今天我们召开
党支部大会

"

主要是
汇报一下党支部近期
工作

# $

&

月
"'

日
"

茂
兴社区党支部召开党
员大会

#

!

最近由于疫情
防控的要求

"

我们的
党员志愿者及居民志
愿纷纷走出家门

"

开
展值班值守工作

# $

社
区工作人员说道

#

会
上

"

茂兴社区党支部
书记王瀛向全体党员
汇报了茂兴社区及党
支部近期工作情况及
下一步工作计划

#

同
时

"

还向党员们介绍
了社区刘海洋同志一
年来的工作

%

思想情
况

"

并宣读了转正申
请书

#

经过
"#

位党员
现场投票

"

以及
!'

位
党员远程网络投票

"

党支部
''

名党员一

致通过了刘海洋同志
的转正申请

#

!

我们社区的党
员不是很多

"

因此只
有这一个党支部

"

社
区成立以来一直在加
大对辖区居民

%

志愿
者的思想教育工作

"

争取让更多的群众加
入到党的队伍中来

# $

社区工作人员说道
#

今年以来
"

社区党支
部多次开展多种形式
的学党史活动

"

通过
社区书记讲党课

%

老
党员讲党课等活动

"

让越来越多的年轻人
对中国共产党有了重
新认识

#

今后
"

社区还
将 持 续 开 展 相 关 活
动

"

让更多的年轻人
参与到党史学习教育
中来

#

会后
"

社区党支
部还对参会的党员进
行了知识宣讲

#
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>>>拆除晾衣绳 解决出行安全隐患

电动车绿色环保
"

已经成为人们出行的
重要交通工具

#

但电动
车充电火灾事故屡屡
上演

"

尽管
!

禁止电动
车进入楼内

$

的提示牌
就放在单元门口醒目
地方

"

还是有部分居民
将电动车推进楼内

#

双
井街道九龙山社区结
合党史学习教育

!

我为

群众办实事
$

实践活
动

"

针对百姓需求
"

增
设电动车棚

"

方便居民
停放车辆

"

解决安全充
电问题

#

九龙 山 社 区 在 小
区

(

号楼前紧邻篮球
场的一片空地上新建
了电动车棚

#

从选址
%

到协调各方
"

从设计安
装到投入使用

"

仅用十

余天的时间
"

便将电动
车棚建成

#

据了解
"

这
处新增车棚已经投入
使用

"

可以容纳五六十
辆电动车

"

在现场可以
看到

"

已经有很多居民
将电动车有序停放在
了车棚

"

还有智能充电
新功能

# !

这个车棚还
远不能满足居民的停
放 需 求

"

目前
"

小 区
%

号楼前也新建了一个
电动车棚

"

还有地下停
车棚也已经建成

"

将为
社区居民提供便利

# $

社区工作人员说道
#

!

这个新车棚既可
以停放电动车

"

还可以
充电

"

一个小时才
#$'

元
"

而且也不用担惊受
怕了

"

为社区点赞
#$

社
区居民开心地说

#

>>>新建电动车棚 消除安全隐患

消防 车 通 道 是 火
灾发生时供消防车通
行的道路

"

是实施灭火
救援的

!

生命通道
$#

近
日

"

百子园社区接到居
民诉求称

"

朝阳区百子
湾路百子园

)

号楼和

%

号 楼 之 间 的 消 防 通
道长期被收废品的占
用作为收废品的场地

"

存在安全隐患
"

希望社
区帮助协商解决

#

接到居民诉求后
"

工作人员第一时间与
来电人取得联系

"

前往
现场了解情况

#

据了
解

"

这块场地是物业为
方便社区居民将闲置
物品发挥更大的价值
而专门为收购可回收

物的翟先生指定的场
地

"

已经在这里很多年
了

"

只是恰好那天翟先
生临时有事

"

没来得及
清理

"

所收购的可回收
物占用道路的面积要
比平日里占用的面积
更大

#

经过与物业工作
人员沟通

"

这条道路也
并非消防通道

#

了解 到 这 一 情 况
后

"

社区工作人员还是
引起足够重视

"

经过当
面与翟先生沟通协商

"

当天上午所堆放的可
回收物全部清理干净

#

社区工作人员还叮嘱
翟先生今后要及时清
理

"

使人行便道保持畅
通

#

>>>清理可回收物 保持道路畅通
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>>>扩大党员队伍
召开党支部会议

#
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>>>不忘初心 牢记使命
我参加了大望

社区党委组织的雁
栖湖爱国主义教育
基 地 参 观 学 习 。
2014年 APEC 第
二十二次领导人非
正式会议在雁栖湖
国 际 会 议 中 心 举
行。习近平总书记
在讲话中强调，要
以北京雁栖湖为新
的起点，引领世界
经济的雁阵。

2017年 5月
15日“一带一路”
国际合作高峰论坛
在雁栖湖畔举行圆
桌峰会，共同规划

“一带一路”建设合
作大计。“一带一
路”建设正站在新
的起点上，开启新
的征程。通过参观

学习，见证了历史
重要时刻，留下了
红色的印记和红色
的文化资源。这次
参观给我们上了一
次生动的党课，聆
听祖国在中国共产
党的领导下，从站
起来，富起来，到强
起来的光辉历史。
同时，激励我们党
员不忘初心、牢记
使命的党性教育。
没有革命先辈的努
力就没有今天的幸
福生活；没有华夏
儿女的万众一心，
就不能有这跨世纪
的发展。我深感中
国共产党的伟大，
深深地体会到没有
共产党就没有新中
国。
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姓名
#

庄文琳

工作人员将晾衣绳拆除

茂兴社区召开党支部会议

茂兴社区党员大会进行投票

九龙山社区新建电动车棚
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